

CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 2849/2015)
--

Eingereicht am 17.12.2015 um 13:30 Uhr.

Ratsversammlung 28.01.2016

Anfrage der CDU-Fraktion zum "Bündnis für Wohnen"

Der Oberbürgermeister hat mit großer „Begleitmusik“ angekündigt, gemeinsam mit dem Stadtbaurat die Wohnungswirtschaft zu einem „Bündnis für Wohnen“ einzuladen. Ziel dieses Bündnisses soll ein Schulterschluss zwischen Bauwirtschaft und Verwaltung sein. Das Bündnis hat sich inzwischen bereits getroffen. Mitglieder des Rates der Landeshauptstadt waren zu den Gesprächen nicht eingeladen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wer hat eine Einladung zur Teilnahme an den Gesprächen des „Bündnisses für Wohnen“ erhalten und wer gehört inzwischen zum Bündnis bzw. wird sich aktiv daran beteiligen?
2. Wie oft hat das „Bündnis für Wohnen“ sich bereits getroffen und welche konkreten Ergebnisse wurden bei den Gesprächen erzielt?
3. Welche zukünftigen Schritte plant das „Bündnis für Wohnen“?

Jens Seidel
Vorsitzender

Hannover / 21.12.2015